
 

 

 

 

 

CR du café citoyen du 22 septembre 2023 au LIP 

 

 

 

Présents : Jean-Claude, Noortje, Mireille, Muriel, Thierry, Marie-Anne, Albert 

 

Projet méthanisation Sénas 

Albert Di giovanni vient de Sénas nous parler du projet porté par CVE (Changeons notre 

Vision de l’Energie anciennement Cap Vert Energie) d’un centre de méthanisation dans une 

ancienne carrière communale que la mairie va donc vendre au porteur de projet. Ce projet se 

situe à l’entrée est de Sénas près de l’ancienne route de Mallemort au niveau des Méjeans en 

face de Malespine.  

Les nuisances potentielles identifiées sont les suivantes : trafic de camions (jusqu’à 30 par 

jour), nuisances olfactives (100 tonnes /jour traités), prolifération de rats. L’installation est 

sensée ne traiter que des déchets issus de de la restauration collective ou de l’agriculture.  

Mais il convient d’être vigilant : si cet apport n’est pas suffisant l’opérateur pourrait être tenté 

de traiter également des végétaux uniquement cultivés à cet effet, des excréments d’animaux 

et des boues de station d’épuration. 

Une torchère brûlera. Les digestats au final sont épandus dans les champs (dissémination de 

polluants). 

Dans ce cadre, nous irons à la réunion organisée par FNE le mercredi 4 octobre au CREPS à 

Aix 14h. On communiquera avec Albert pour co-voiturer.  

Noortje et Muriel sont partantes (finalement, Thierry a précisé qu’il n’y avait pas de limitation 

de place). 

Par ailleurs CVE organise une réunion en mairie de Sénas le vendredi 29/09 à 10h15. 

Nous allons demander par mail à pouvoir participer. 

Hors réunion : voir le Rapport du Sénat sur les risques 

 

Suite du projet LIP au Petit Casino 

Thierry en tant qu’élu était présent à la réunion organisée par la mairie sur le devenir de 

l’ancien Petit Casino. Les représentants de la chambre de commerce étaient plutôt favorables 

au projet de la Halle des producteurs et de tiers-lieu. A remarquer que Philippe Pignet élu au 

commerce était absent et l’association des commerçants n’avait pas de représentant. 

 

La Pugère 

La vente sans bénéfice des pommes, poires et jus proposés par la Pugère peut se faire si cela 

reste ponctuel. Nous enverrons un mail sur les commandes et les tarifs et les conditions de 

récupération et de paiement. 

Dans un premier temps, nous allons organiser une séance d’achats groupés puis nous verrons 

ensuite comment la halle pourrait prendre le relai. 

 

 

https://www.senat.fr/rap/r20-872/r20-8724.html


 

 

VIVANT ! 

Depuis 2019, l’association participe au festival VIVANT ! organisé avec les villages du Sud 

Luberon. Le programme sur Mallemort / Alleins est paru (voir PJ) 

La Parole aux Citoyens organise la visite de l’EARL Carette le samedi 7 octobre et participe à 

« Un dimanche aux Jardins » le 8 octobre aux Jardins Partagés 

 

Comité Consultatif Environnement 

La réunion du CCE (Comité Consultatif Environnement) aura lieu le lundi 25 septembre 18 h 

à la mairie. 

Magali et Eric y sont en tant que citoyens. 

JC étant absent sera remplacé par Muriel, Noortje étant également absente. 

Concernant la végétalisation de la maison des Associations, Noortje rappelle que la tonnelle 

sur la partie rénovée du bâtiment peut être faite, il faudra rappeler que l’architecte n’est 

intervenu en tant que créateur que sur le bâtiment à l’ouest. 

Thierry présentera les mesures de températures faites. 

 

PLAN VELO 

Rendez vous à la piscine le samedi 7 octobre 9h. 

Seront présents : Ghislaine Guy élue au handicap et Bruno Laquay élu aux commémorations. 

Il s’agit d’établir des circuits vélo sur le village pour lesquels des adaptations sont simples. 

Qui de nous sera là ? 

Voir le document de propositions  sur lequel nous avions travaillé en 2018-2019  

 

 

 

 

http://laparoleauxcitoyens.fr/wp-content/uploads/2019/02/cheminement-%C3%A9coles-piscine-stade.pdf

